

編集後記

▼年の瀬を迎え、先日、役場では大掃除が行われました。決してこのことに触発されたというわけではないのですが、わが家でもそろそろ大掃除をしようかと考えています。今年はなにかと家で過ごす時間が多かったので、例年以上に念入りに掃除をしなければならないかと思うと、なかなか重い腰が上がりません。(岸本)

▼厚岸町吹奏楽団ファミリーコンサートで、『紅蓮華』の演奏時、私の前に座っていた男の子がノリノリで横揺れしていて、恐らくマスク越しに小さな声で歌っていて、とてもほっこりしました。次のコンサートは、マスクを外して歌えるといいねと思いながら、コンサートを楽しみました。▼2022年はどんな取材ができるか楽しみです。引き続き広報班を、よろしくお願いします!(濱)

▼2021年は皆さんにとってどんな1年でしたか?私は、今年もあつという間の1年でした。▼2022年はさまざまな行事が通常通り行えるような日常となり、色々な所へ取材に出かけ、皆さんの笑顔が撮影できる明るい1年になればいいなと願っています。(芳賀)

ひとのうごき

- 人口 / 8,844人 (-13)
- 男 / 4,191人 (-5)
- 女 / 4,653人 (-8)
- 世帯 / 4,268世帯 (-3)
- 出生 / 0人 ●転入 / 10人
- 死亡 / 13人 ●転出 / 10人

11月30日現在()内は前月比

- 発行 / 厚岸町
- 編集 / 総務課広報統計係

〒088-1192
北海道厚岸町真栄3丁目1番地
TEL 0153-52-3131
FAX 0153-52-3138

URL <http://www.akkeshi-town.jp>
E-mail soumu@akkeshi-town.jp
法人番号 5000020016624

愛猫のバルと愛犬のテトと一緒に、インスタグラムで厚岸の魅力を発信している獣医の福井さん。厚岸の風景などをスマートフォンで撮影し、投稿しています。就職を機に厚岸へ引っ越し、生活する中で厚岸に魅力を感じたこと。 「海も山もあるきれいな街。厚岸のためにできることがある」と、インスタグラムへの投稿を始めました」と、

きっかけを話してくれました。投稿した写真に町民がコメントしてくれるなど、繋がりもできる嬉しさもある。 「私の投稿で、厚岸へ訪れる人や移住者が増えたり、地元の人にも厚岸の良さに気付いてもらえるきっかけになれば嬉しい」と笑みを浮かべます。

厚岸PR
Instagram
アカウント

check !!



Close up - クローズアップ -



厚岸のためにできることがあれば
福井(粉川) 幸樹さん (30歳)

フォローをお願いします!

#あっけしの暮らし

厚岸町公式 Instagram

11月20日から12月19日までの投稿で、『いいね!』が一番多かった投稿をご紹介します。この投稿は、276件の『いいね!』がありました。



厚岸町公式フェイスブックでもインスタグラムの投稿を見ることができます!